



Representantes de Juventudes Socialistas, ayer a mediodía ante la puerta del Campus Universitario de Ceuta. / FOTO REDUAN

JSCE apoya la matrícula gratis en el primer año de Universidad

Dirigentes de la organización juvenil socialista exponen que una matrícula en la Universidad de Granada en Ceuta cuesta en torno a los 1.000 euros

EL PUEBLO

CEUTA. Juventudes Socialistas de España (JSCE) en Ceuta se han sumado a la iniciativa expresada el martes por el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, en torno a que el primer año de matrícula universitaria sea gratuito.

A mediodía de ayer comparecieron ante los medios informativos en la puerta del Campus Universitario Begoña Hernando, vicesecretaria general de JSE en Ceuta, y Kauzar Laasri, secretaria de Igualdad. Ambas estuvieron acompañadas por la vicepresidenta segunda de la Asamblea de la Ciudad Autónoma, Mayda Daoud, así como por otros miembros de las JSCE.

"Es una propuesta con la que estamos completamente de

Una senda gradual para la gratuidad de la matrícula, según Pedro Sánchez

"Vamos a proponer que las primeras matrículas de los estudiantes de Grado de las universidades públicas sean gratuitas, y lo vamos a hacer en una senda gradual, de aquí a cuatro años, empezando lógicamente por aquellos estudiantes con rentas más bajas", anunció este martes en Sevilla el secretario general del PSOE. Pedro Sánchez se inspiró en una medida similar de la Junta de Andalucía, con cuya líder, Susana Sánchez, parece haber cerrado las cicatrices de las primarias la pasada primavera. La propuesta de Pedro Sánchez ha sido bien acogida en Juventudes Socialistas.

acuerdo ya que nos encontramos que cada año debido al paro juvenil hay menos universitarios. En Ceuta, por ejemplo, solo contamos con un 11% de universitarios de 18 años, según el Insti-

tuto Nacional de Estadística en 2016 que tienen acceso a la Universidad", declaró Hernando

Gracias al Gobierno central y a las propuestas del Gobierno local nos encontramos en

una situación en la que las tasas son impagables. Nos encontramos en una ciudad en la que el paro juvenil es de más de un 70%. Los jóvenes no tienen acceso a la Universidad. Casi nadie puede pagar sin un trabajo, sin un apoyo económico por parte de sus padres. Casi 1.000 euros es lo que cuesta una matrícula universitaria de primer año, teniendo incluso una muy buena nota en Selectividad. No podemos seguir así, a la cola de los países europeos, tanto en paro, que estamos en la Champions a nivel europeo. Somos la segunda o tercera ciudad europea en paro juvenil", manifestó Begoña Hernando.

Por su parte, Kauzar Laasri declaró que esta propuesta "tiene como objetivo mejorar las condiciones de acceso a los es-

tudios con una política de becas que no se fije en las cuestiones académicas, sino en las socioeconómicas de la persona". Con esta propuesta "se da un gran paso a favor de la igualdad de oportunidades y del acceso a los estudios, y también para acabar con las diferencias de los territorios y garantizar la igualdad de oportunidades para todos. No queremos que nadie pierda la oportunidad de estudiar en la Universidad para que no pueda hacer frente al pago de la matrícula. Entonces, el PSOE va a proponer la gratuidad de la primera matrícula de los estudiantes de Grado de las universidades públicas", explicó.

"No queremos que nadie pierda la oportunidad de estudiar en la Universidad"

Sería una senda gradual de aquí a cuatro años para los estudiantes de rentas más bajas. Se necesitarían a nivel nacional entre 180 y 200 millones de euros y se meterían en las partidas de los Presupuestos Generales del Estado, expresó Laasri.

Para las Juventudes Socialistas esta propuesta se basa en "entender la Universidad como prioridad, como palanca social de equidad. La inversión en la Universidad se ha desplomado y somos el sexto país europeo, por la cola, en gasto de universidades".

En este pacto se haría una referencia de precio público de matrículas para la segunda y sucesivas matrículas. "Desde JSCE de Ceuta pedimos que se haga un pacto entre las Comunidades Autónomas y las Universidades Públicas", añadió la secretaria de Igualdad de las JSE de Ceuta. En términos generales, "en la Universidad de Granada han disminuido las matriculaciones entre un dos y un tres por ciento. Pero hay que tener en cuenta que hay mucha gente que tiene un mínimo poder adquisitivo, pero como no hay trabajo sigue estudiando. Pero no es gente que quiera seguir formándose en muchos casos, pero en sí no tiene otra salida que seguir estudiando para ver si a través de otra carrera distinta puede acceder al mercado laboral", concluyó la representantes de Juventudes Socialistas.

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro | 5 Constitución - Benzú |
| 2 Constitución - Zurrón | 6 Constitución - Juan Carlos I |
| 3 Constitución - La Libertad | 7 Constitución - Frontera |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS



www.autobushadu.com